

羽毛ゲイトウが綺々模様の川となって!!

9月18日

花巡り

9月18日、国営武蔵丘陵森林公園に行ってきました。

東京ドームの65個分の敷地。「広過ぎっ！」レンタサイクルを借りることにしました。何十年振りかに自転車に乗ることになった方もいましたが、爽やかな気候にも助けられながら、ピンク色のペチュニアの広場を横目に見ながらサイクリング出発です。途中<秋の野草コース>など花の咲くスポットでは自転車を降りて花を眺めながらの花談義。木陰の道を気分よくサイクリングしていると栗が落ちていきました。“花より団子”皆で栗拾いの始まりです。

公園内のレストランで食事をとり午後は、今が一番の見頃という羽毛ゲイトウを見に行きました。駐輪スポットから歩いて10分、木陰を歩いているせいか真っ赤なタマゴタケをはじめ白、黄など色鮮やかなキノコを一杯目にすることができました。園内で数百種のキノコが記録されているそうです。

そして、羽毛ゲイトウ!!

なかなかのスケールで赤、黄、ピンクの綺々模様の川が流れているようで見応えがありました。

今回は秋の草木、サイクリング、栗拾い、そしてちょっぴりの迷子になりそう体験と楽しい一日でした。元気って大事！

